mehr ward ich zufriedener; wohlverstanden: zufriedener. Als ich dies Herrn Pastor Friedmann erzählt hatte, sagte dieser zu mir: "Aber Herr Hentschel! um zufriedener zu werden, brauchten Sie nicht erst so lange nach einer Zeitung umherzusuchen. Zu Hause in der Bibel steht eine andere, die größte Zeitung im Ebräerbriefe und in Jeremias Klageliedern von einem Manne, welcher, da er wohl hätte Freude haben mögen, erduldete er das Kreuz und achtete der Schande nicht; wie dereinst die prophetische Klage sang: Schauet doch und sehet, ob irgend ein Schmerz sei, wie mein Schmerz, der mich getroffen hat. - - Hm! das war noch was ganz Anderes. — Jetzt ward ich noch zufriedener als zufriedener, nämlich zufrieden."

Der wohlhabende Zahnarzt N., welchen der Volkswitz den falschen Zahndukt'r nannte, war ebenso protzig als ungläubig. In einem